

● FESTIVAL DE LA PERSONA JOVEN

Los jóvenes de diferentes partes del país este fin de semana serán parte del Festival de la Persona Joven, el cual se llevará a cabo en el Centro Nacional para la Cultura, el Parque España y el Jardín de Paz, de las 10 a.m. a las 7 p.m. Este es organizado por el Viceministerio de Juventud y el Consejo de la Persona Joven. El Festival ha contado con el apoyo del Fondo de Población de las Naciones Unidas, que este año conmemora la celebración del crecimiento de la población mundial a 7 mil millones de habitantes.